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Moderador: Es un gran honor y privilegio tener este ardiente devoto de Bhagavan, una 

personalidad conocida internacionalmente, el Dr. Isaac Tigrett. 

Isaac Tigrett nació en el año 1948 en Tennessee y se mudó a Inglaterra en 1967. Fue 

cofundador del “Hard Rock Café” en el año 1971. Es difícil mencionar sus momentos más 

significativos, pero acá les contamos algunos. A principio de los años 90 fundó “The House 

of Blues”, luego lo dejó en 1997  y creó “The Blues Fundation” con la “Interfaith Center of 

New York”. 

Entre los variados honores que le han sido otorgados cabe mencionar, PHD del “Centre 

College, Doctorado en Letras y Humanidades” en 1996, por promover la cultura afro-

americana y la  armonía racial, PHD del “Rose College, Doctorado en Finas Artes”  en 

1997 por revivir el Blues y contribuir con un mundo más armonioso. También es 

fideicomisario fundador de la “Fundación Rama” de Zurich en Suiza, la cual fue 

instrumental para el “Instituto Sri Sathya Sai de Ciencias Médicas Superiores" en Prashanti 

Nilayam. Estas son solo formalidades, ya que en realidad la única introducción que nos 

gustaría mencionar, es que es un apreciado amigo de nuestro amado Maestro Sri Sathya Sai 

Baba. 

Isaac Tigrett: Muchas gracias a todos, es un gran honor. Tuve varios honores, pero hoy es 

el más grande para mí. Les diré cosas que tal vez no entenderán, fui bendecido por estar 

bajo la gracia de Sri Sathya Sai Baba desde mi nacimiento, El me acercó al esoterismo y la 

metafísica desde niño, me trajo hacia El a la edad de 22 años, he estado con El ya por 40 

años, he estado recibiendo mensajes de hecho. El Dr. Prasad me pidió que les contara esto, 

he estado recibiendo sus mensajes desde joven y es tan extraño cuando tu propia conciencia 

crea algo, es aterrador, no tenía a nadie a quien preguntar sobre lo que me sucedía. Oh 

Dios, ¿Estoy perdiendo la cabeza? ¿Estoy enloqueciendo? Esto se convirtió en una parte 

predominante de mi vida, supe que esto venia del pasado y que había tenido muchas vidas 

pasadas y que había un maestro que estaba enviándome estos mensajes. (Disculpen, 

disfruto mucho más estar del lado de las mujeres que del de los hombres, realmente ellas 

tienen el poder, para decir la verdad). 

Así que vine a esta gran tierra con una mochila, ya había tenido mucho éxito, hice mi 

primera fortuna cuando tenía 19 años por la gracia de Sai Baba. El me hizo muy famoso, 

muy poderoso y muy joven para que no lo buscara de nuevo, eso ya nunca se convertiría en 

un interés en mi vida, solo Él lo sería. 

Llegué esta tierra a la edad de 24 años, con una mochila y con 70 libras menos… Yo estaba 

en la búsqueda de este maestro, fui a cada Ashram, viajé a lo largo de los Himalayas y por 

un momento pensé que ese maestro sería Ramakrishna. El hecho de que el maestro hubiera 

dejado su cuerpo no significaba nada, su cuerpo de luz estaría ahí, de hecho conocí el 

cuerpo de luz de Ramakrishna. Pensé ¿es este el maestro? No. Incluso fui a Bangalore y a 

donde quiera que escuchaba un rumor sobre algún yogui o maestro,  vivo o muerto, lo 



seguía.  Así estuve durante nueve meses mientras continuamente recibía llamadas 

telefónicas desde Londres  ̶ regresa aquí, te necesitamos ̶ . Respondí  ̶ ¿Por qué? Estoy en 

otra misión. Incluso vine a Bangalore para ver a alguien que algunos, mayores 

probablemente puedan conocer, de nombre Shivabalayogi ̶ . Tenía un poder tremendo, 

incluso cuando me acerqué a él me estaba hablando a través de la telepatía en mi idioma, 

pero no fue él. 

Después de nueve meses (ya saben cómo opera Swami, Él espera hasta el último momento 

para sacar todo de una vez para enseñarte), yo estaba sentado en el hotel desayunando, muy 

decepcionado y deprimido, salía para Bombay en una hora para volver a Londres, 

insatisfecho en el viaje más importante de mi vida. Lo que me trajo a la India fue la 

recepción de un mensaje que era como un mantra, lo recibí durante años y cada vez se hacía 

más fuerte y más frecuente: “Te estoy esperando, Te estoy esperando, te estoy 

esperando…". Sin embargo no lo escuché durante los 9 meses que estuve aquí. Yo esperaba 

que Él me llamara y mientras me sentaba para desayunar, un barritar  de un elefante llegó 

como una estruendosa trompeta:  ̶ ¡¡¡Te estoy esperando!!! ̶ . Miré hacia arriba y vi la foto 

de este hombre como de 40 años con un cabello increíble y supe que la foto me estaba 

hablando, le pregunte al de la recepción: ̶ ¿Quién es ese personaje de aspecto increíble? ̶  y 

entonces un joven de tez oscura respondio:  ̶ él es el gurú del dueño de este hotel, así que 

coloca su foto en todas partes̶ . Pregunte:  ̶ ¿y dónde está el? ̶ . Dijeron:  ̶ bueno, El acaba de 

abrir la universidad en Bangalore en un lugar llamado Whitefield, Él también vive en su 

hogar tradicional en un pequeño pueblo en una parte antigua de la India ̶ . Luego descubrí 

que vivían en la Edad de Piedra cuando fui allí por primera vez y ahora de hecho es mi 

hogar permanente, a petición suya desde 2007, me pidió  que me quédate allí hasta el final 

y allí es donde me encontrarán. Así que cancelé mi viaje e inmediatamente volé de regreso 

a Bangalore. Me bajé en una maravillosa base de la Fuerza Aérea, en esos días con 10000 

mosquitos, ahí solía haber un estanque y un gran lago detrás de esa pista, creo que todos los 

mosquitos del mundo nacieron en ese estanque no hay duda al respecto, fue increíble. De 

todos modos salí, era domingo por la mañana y pasé por las porterías allí en Brindavan, la 

misma portería está allí milagrosamente, las mismas puertas de entrada, todo lo demás ha 

cambiado, no había hostal, no había edificios, podían ver la antigua casa de Swami una 

gran  casa blanca de dos pisos. Un árbol en medio de este campo arenoso, una pequeña 

estatua de un hombre azul tocando una flauta debajo de ese árbol, no lo sabía quién era, no 

sabía nada. 

Al igual que todos ustedes, lo sabía todo. Lo  hemos olvidado, simplemente lo hemos 

olvidado. Así que voy y me quedo parado adentro, visto de negro, me gusta el negro y 

siempre me visto de negro cuando estoy fuera del ashram, porque el negro representa el 

inconsciente y el blanco representa el consciente y no hay nada consciente ocurriendo 

afuera del ashram, este es un tiempo muy loco del kaliyuga. Yo no me senté, estaban 

cantando bhajans, los domingos cantaban todo el día debajo de ese árbol, tal vez, no sé, 

habría como 150 personas entre mujeres y hombres separados, había una pequeña silla, y 

allí venia como flotando desde donde había una pequeña rampa con hermosos cocoteros, 

salio como flotando este extraordinario Ser, algo más allá de todo lo que jamás había visto 

y entonces allí comenzó mi lección esotérica porque esa esa radiación, ese calor y poder 

con el cual fui tan bendecido por percibir y que se me haya enseñado estas cosas. Fue 

abrumador, me recliné contra la puerta, Él se me acerco y dijo: ̶ “Por fin has venido,  he 



estado esperándote, no somos nuevos amigos, somos viejos amigos. Hemos estado juntos 

en muchas vidas y tenemos mucho trabajo que hacer en esta vida. Espera aquí” ̶ .   Luego 

no me habló en los siguientes 15 años, pero esos fueron los mejores 15 años de mi vida. 

La gente normalmente pensaría “oh! pobre tipo”, y decían que solían sacarme del ashram y 

la gente lloraba cuando no veían a Swami por un día y ahora a este tipo ni le dirige una 

mirada, ni se le ha acercado en 10 años. 

Hubo cientos de visitas en esos 15 años. Cualquier fin de semana, días feriados etc., tomaba 

un avión e iba donde quiera que Él se encontrara. Las primeras tres o cuatro veces  mi ego, 

nuestro enemigo, el que te hace que no creas, porque quiere controlarlo todo. Mi ego se 

hizo añicos ¿Por qué no me presta atención? Por qué si había como 100 personas allí en 

Puthaparti y muchas habían recibido múltiples entrevistas, joyas, esto y aquello, yo era la 

única persona con la que no hablaba.  En mis primeras tres o cuatro visitas estaba 

destrozado,  mi ego tenía el control diciendo no, no, no, mira no, no no, y finalmente me 

daba cuenta que me estaba dando una bendición. Él no quería que me involucrara en su 

forma, quería que lo entendiera sin forma, su verdadera naturaleza, no solo de lo que Él 

representa, sino lo que cada uno de ustedes son, sin forma. Puedo ver sus cuerpos de luz. 

El gran maestro Nasaka Dada Maharaj dijo: “lo que nunca ha nacido, nunca muere. Eso es 

lo que eres”. Esa es la realidad, si Baba me pidió personalmente que viniera aquí y les 

recordara hoy, es irrelevante si me creen o no. Incluso si solo uno de ustedes lo consigue, 

he hecho mi trabajo. Pero a todos le será impreso en el subconsciente y en su ADN 

espiritual, porque lo que les digo no es nada nuevo, es solo algo que han olvidado, nada 

más. 

Despues de 15 años finalmente me di cuenta que fue una bendición, ya llegué a conocer lo 

sin forma, qué es lo que Él quería enseñarme; de lo contrario, no podría seguir haciendo el 

trabajo que Él tenía planeado para mí, así que yo aprecio esos 15 años. 

He leído todo lo que he podido, ya que estos maestros vienen y escriben, es muy 

interesante, ellos estan en la conciencia dinámica universal, que lo es todo,  que son ellos 

mismos, pero para escribir tienen que venir con su propia personalidad. Yogananda escribe 

en su personalidad, pero la misma verdad de Sri Sathya Sai Baba, quien escribe lo mismo 

de Ramakrishna, ellos escriben con personalidades diferentes, es bastante fascinante porque 

tienen que ir a su interior y volver a sus personalidades para escribir. Eso fue solo un 

aparte, pero es muy cierto que todo es la misma verdad, todos los maestros y todas las 

religiones dicen lo mismo. 

Todo es sencillo, Swami lo hizo aún más simple, 5 valores, los valores humanos que están 

escritos en los Vedas, están escritos en el Antiguo Testamento, están escritos en el Corán y 

están escritos por todas partes, no hay nada más. Así que después de esta bendición de 15 

años, cuando finalmente yo llegué al lugar donde El me quería, cuando El sabía que no iba 

a dejarme contagiar por el delirio de la forma, me llamó y me dijo:  ̶¿Estás listo para 

comenzar este trabajo? 

Ahora lo que quiero decirles y demostrarles, va a ser difícil de entender y ahí creo en la 

palabra “duda”, me encanta esta palabra, yo vivo por esa palabra, porque yo dudo cada día 



de tantas cosas y por su gracia El me saca de ese pozo, una y otra y otra vez. El me dijo:  ̶ 

quiero que vayas y comprendas lo último del mundo metafísico y esotérico, pero eso es lo 

que trajiste a esta vida y de otras vidas pasadas, donde hemos estado juntos, es tu trabajo y  

puede que nadie te entienda y nadie se pueda relacionar  con lo que dices hoy, pero ese es 

tu trabajo, ese es tu trabajo para Mi. Por ello dejas a tu familia en Inglaterra, te mudaste a 

donde este yogui vive, y estudiaste con este yogui  durante 12 años ̶ . Eso hice, salí de mi 

casa, deje mi mujer y a mis hijos, porque así me lo pidió el Maestro y por 12 años estudié 

cosas que estaban destinadas a ser recordadas. Tal vez todo el propósito de mi vida, sea 

hablar con ustedes estos pocos minutos, si es así, estoy total y completamente  para uno de 

ustedes, es maravilloso. Tal vez solo por uno estoy aquí esta vez. Pero todo será impreso. 

¿Qué es Dios? 

Por cierto, el Maestro me dio una segunda bendición, después de vivir y estar cerca de su 

forma y hacer todo este trabajo loco, ver cosas maravillosas y, a pesar y estar limitado por 

mi pequeña mentalidad, pude observar, ver y sentir la verdadera realidad, por dos años me 

hizo saber que se iba, que su cuerpo se  estaba deteriorando, ya no servía para mucho y era 

hora de partir. Se me acercó durante los dos y medio a tres años; luego de su primer infarto 

no me hablo por un par de días, ya saben, no estaba preocupado, lo entendí. Pero se me 

acercó un dia y me dijo. ̶ No me mires nunca más. No te atrevas a mirarme nunca más ̶ . Y 

así lo hice. Subia a la veranda donde Él me convirtió en un enigma, nadie sabía quién era 

yo. Me sentaba allí y entraba en meditación una hora más antes de la hora de que 

supuestamente El llegara. Me sumergía en un profundo lugar al cual El amablemente de 

mostró cómo llegar y cuando me despertaba, toda la sala estaba vacía, no quedaba nadie 

allí. Él ya había venido y se había ido y yo ni siquiera me había dado cuenta, no había 

escuchado los bhajans, nada. Por dos años nunca más lo miré ¿Por qué? Porque otra vez Él 

quería en doctrinarme a lo sin forma, porque la forma no es la realidad, es una ilusión, Él 

tuvo que tomar la forma para venir y hacer esta misión, pero Él es todas las formas. He 

encontrado a tantos devotos atascados por esa forma. Él los ha traído allí por su asombrosa 

Gracia. 

Debería estar trabajando en Sus instituciones, pero estoy absolutamente asombrado por solo 

poder estar frente a todos ustedes a quienes ha infectado con su increíble, increíble amor, 

absolutamente increíble. 

Sé que todos están cansados y probablemente quieran ir a cenar y demás, así que intentaré 

hacerlo corto, pero hay algunos mensajes que deben darse hoy. Le pregunté si estaba bien 

hacer estas cosas que estoy a punto de hacer y dijo que estaba bien. Pero voy a tratar de 

impartirles si puedo, en una voz humana, en una mente humana, de humano a humano, de 

corazón a corazón y más aun de un ser divino a otro ser divino el mensaje constante de 

Swami, aquí está la clave. Ustedes son todos seres divinos, lo mismo que dijo Ramakrishna 

y Vivekananda, levántense, despierten, corran la cortina, ya son todos seres realizados, no 

hay nada que buscar ahí fuera, esto es repetido por todos los maestros, ya son todos seres 

realizados, solo que están en este contenedor humano y no lo saben, aquello que nunca ha 

nacido nunca puede morir, eso es lo que eres. Todos ustedes tienen un cuerpo de luz y se 

puede fotografiar uno de los siete cuerpos a través de la fotografía “Kirlian”, el cuerpo 

energético que los rodea, es extraordinario, absolutamente extraordinario. 



Pero lo que me dolió personalmente, tal vez esto es mi ego, es que todo el mundo parece 

quedar atrapado en dos cosas y no van más allá, uno es la forma hermosa, increíble, 

asombrosa. Pero cuando aparece la forma, todo el mundo practica el mismo propósito que 

nos trajo del jardín del Edén, que es nacer de nuevo, para descubrir nuestra verdadera 

identidad y eso ocurre por algo llamado dualidad. Creemos que Dios está por allá y que 

nosotros estamos por aquí y eso no es verdad, Swami nos dijo:  ̶ tu eres un ser divino y yo 

soy un ser divino, solo que yo lo sé y ustedes no lo saben ̶ . Viven por siempre, tienen un 

cuerpo de luz, hay muchas cosas más están sucediendo que las que parecen, pero todos 

ustedes son seres divinos. ¿Quieres un mantra? Veamos cuantas personas recitan este 

mantra todos los días, apuesto a que uno levante la mano. Yo tuve problema para repetirlo, 

¿quieren un mantra?, aquí está: “Yo soy Dios, Yo soy Dios, Yo soy Dios, Yo soy Dios, Yo 

soy Dios”. ¿Por qué no lo repiten si Él les ha dicho que lo repitan? ¿Por que no lo repiten si 

ya lo saben, así irán donde este mantra los lleve? Es por el ego y sus limitaciones. Él les 

mostró que contiene aspectos ilimitados, pero tienen que incluirlo en sus vidas. 

Hoy me trajo aquí por el mensaje que envió a estos hombres maravillosos: los profesores 

tienen que ser estudiantes. Lo dijo en un increíble discurso dado hace años, y necesitan 

volverse más como yoguis, no maestros. 

Yo me comunico con Él ahora mismo,  tal como lo hacía antes: lo crean o no, no es tan 

difícil. Realmente no lo es una vez que se sintonicen y me preguntó cómo iban las cosas en 

el hospital. Como obviamente tengo un interés, acepto su oferta y amo a todos esos 

maravillosos médicos y esos increíbles pacientes que vienen a ese maravilloso lugar, y le 

dije:  ̶ bueno, bueno, he hablado con el doctor Voleti, él es nuevo allí y tienen un equipo 

nuevo de resonancia magnética, tienen un equipo de tomografía computarizada nuevo y han 

mudado el laboratorio de sangre a la biblioteca y la biblioteca la mudaron a…  Dijo:  ̶ “No 

no no. No, no quiero oír eso, ¿están tratando a los pacientes con amor?” ̶ . Respondí:  ̶ Eso 

no lo sé. ¿Los estudiantes están tratando a los pacientes con amor? No sé ̶ . Y Dijo así: 

Entonces ¿Por que debería existir un Hospital así? ¿Por qué debería existir un hospital si no 

están tratando a los pacientes con amor? ̶ . Ese era todo el punto. Hay miles de hospitales, 

este fue su único modelo para el futuro y para el servicio con amor y para que todos nos 

demos cuenta de lo que somos uno. Todos somos uno ¿Alguien entiende esto? ¿Realmente 

lo entienden? Este aprendizaje es una cosa constante, porque la mente es una cosa tan 

pequeña y limitada y siempre te hace saltar a otro lugar, creer algo, dudar y ya saben, 

criticar a alguien más ya sea por la forma en que se visten o piensan, o de dónde es; así 

maneja todas estas tonterías. Estas no son sus enseñanzas, si “todo somos uno”, entonces, 

¿Qué es Dios? 

Mi persona tuvo suerte de pasar mucho tiempo con El. Era un comediante, era tan 

divertido, encantador y dulce, tenía todo el poder del mundo pero nunca lo demostró, solo 

le gustaba hacer que el día fuese divertido. Buscaba sorprenderte y hacerte llorar entonces 

decía:  ̶ “oh vean, otra vez Tigrett está llorando lágrimas de felicidad, tiene lágrimas de 

felicidad en toda su cara". El era maravilloso, extraño su amistad de alguna forma; pero, fue 

glorioso tener esos pocos momentos. Todos los hemos tenido, es suficiente el solo hecho de 

haber entrado en ese ambiente para verlo, quien es la representación de ti mismo. Saben, 

una vez Él me preguntó y probablemente algunos de ustedes leyeron algo de esto, le 

gustaba repetir lo mismo una y otra vez, era hilarante. No practiquen la dualidad, es una 



tontería pensar que  Dios está allí y yo estoy aquí, eso es totalmente contrario a sus 

mensajes. Sin embargo, en el momento en que Él entraba fue entonces cuando me di cuenta 

de que la conciencia colectiva viene con la nueva era, donde todo se sabe en todo el planeta 

a la vez, es cuando inventaron los SMS (Mensajería de texto) y por supuesto todos los 

chicos que suben a la veranda llevaban sus teléfonos, y cuando Swami salía, enviaban 

mensajes “Swami acaba de salir”, de esto hace como 15 años. Ese hecho me sorprendía, 

cuando Swami salía habían como 12 tipos sentados allí, enviando mensajes de texto a 

alguien en algún lugar del mundo, diciendo “Swami acaba de salir” y unos momentos más 

tarde mi pequeño teléfono sonaba y leo a alguien de Australia anunciando “Swami ya 

salió”, el mensaje le da la vuelta al mundo en segundos... Esa es la conciencia colectiva, 

esos dispositivos, esos equipos, este nuevo mundo están siendo construidos para la próxima 

nueva era. 

Swami dio dos discursos, yo estaba sentado justo a su lado, y declaró:  ̶  nueva civilización 

en 27 años ̶ , eso es dentro de ocho años. Sabemos que hay Yugas, sabemos que este es el 

Kaliyuga, se supone que este es el momento más oscuro en el historia del hombre y 

estamos tan lejos del conocimiento de quienes somos. Las horas más oscuras son siempre 

antes del amanecer, y ahí es donde estamos, las horas más oscuras. Y entonces esta nueva 

era se supone que sucederá, Se habla de ello en el Antiguo Testamento, en el Corán, los 

zoroastrianos, todo el mundo habla de estos Yugas, de estas eras y de esta nueva era cuando 

regresamos al jardín de donde caímos, cuando dejamos de pensar en la dualidad, cuando 

nos damos cuenta de nuestra verdadera identidad, para eso es que se nace, esa es la razón, 

es pa ra descubrir tu verdadera identidad, nada más y cómo vives la vida y cómo trabajas la 

vida y cómo haces la vida. 

Tengo muchas cosas que Sai Baba me dio. Este es un brazalete que me regaló el día de 

Mahalakshmi, tengo anillos, he perdido la mitad de ellos, me dio 8 relojes, uno de ellos lo 

perdí en 24 horas; sí, pero estas cosas no son joyas, olviden el mensaje que son tarjetas de 

presentación, sí en cierto modo, están energizadas. Quienes comprendemos el lado 

esotérico de estas manifestaciones sabemos que están llenos de energía, tienen un 

propósito, ellos irradian esa energía y se entregan solo con el conocimiento del Maestro que 

los obsequia;  por cualquier motivo es “su motivo” y básicamente no es de incumbencia de 

otros, porque nunca comprenderían sus motivos terapéuticos. Así que déjenme mostrarles 

algunas cosas y tratar de explicar lo que significan. Tomemos a un joven que es el futuro; 

este caballero tiene un coeficiente intelectual tremendamente alto, viene de 3 generaciones 

de familias devotas, su abuelo, etc., se convirtió en piloto de avión cuando tenía 22 años, 

habla siete idiomas indios, esta absolutamente dedicado a Sai Baba. Este se le aparece en 

sueños y le dice que abandone toda tu carrera, estaba haciendo una fortuna volando por 

todo el mundo, asistiendo a encuentros, reuniones de esto y aquello. Él lo hizo, se retiró a 

los 24 años, al igual que yo lo hice para venir aquí y aprender del maestro. Antes de ir a ver 

a este yogui, Swami materializo una piedra para mí, El dijo que era un diamante, una gema 

con un corte hermoso, grande. Varias personas estaban allí como testigos, Swami siempre 

tiene buenos testigos por si yo no cuento esto, ellos lo harán. Él estaba ahí, lo levantó y 

dijo: ̶ esto representa el Atma. Toma Tigrett, anda con el yogui y úsalo en tu trabajo estos 

12 años ̶ , y así lo hice. Para decirlo sin rodeos, esto amplifica la energía del prana, quien es 

nuestra verdadera identidad y al amplificar ese poder nos permite hacer ciertas cosas a nivel 

esotérico, si se los dijera, probablemente sentirián más hambre de lo que ya tienen. Me 



permitió ir al futuro y al pasado, me permitió entrar a muchas dimensiones y ver este 

mundo asombroso. Lo que ustedes ven no lo es todo, hay tantas cosas sucediendo, muchas 

más cosas de las que podrían imaginar, y todos estamos es una relación simbiótica, todos en 

la misma dimensión pero en diferentes niveles, diferentes seres, diferentes mundos, 

desearía poder compartirlo con todos ustedes, ojalá pudieran  verlo solo por un momento. 

Pero es verdad, estoy aquí para testificarlo, por eso he venido hoy, porque los amo a todos 

ustedes, veo a Dios en cada rostro de cada persona que he conocido desde que tenía 15 

años. Es un honor cuando alguien de ustedes se me acerca, es como si Dios se acercara. 

Entonces, después de ocho años de trabajo con este yogui, estaba en una de mis muchas 

visitas, el Doctor Goldstein estaba allí y Swami me llamó junto a un montón de chicos que 

estaban con él. Me llamó y me dijo que le regresara la piedra, dije:  ̶ ¡Oh No! no vas a 

permitir que devuelva la piedra ̶ , mi ego era realmente inmenso y dije:  ̶ Quiero conservar 

esa piedra, el Atma ̶ . Le mostro a todos la piedra como un padre orgulloso, como fue con 

todas sus creaciones con la Madre Divina, mostrándolo a cada uno de sus hijos. Tomo la 

piedra  y la coloco delante de todos, cerró la mano y esta brillante, maravillosa y pesada 

piedra que llamó diamante, que tenía el poder atmico, que pude experimentar y estaba a 

punto de quitármela. Él abrió Su mano y la transformó en esto, en esta hermosa piedra color 

purpura, multifacética, pesada y me dijo:  ̶Tigrett esta piedra tiene 1008 reflexiones 

interiores, por los 1008 nombres de Dios, esto representa el perfecto equilibrio entre el 

corazón y la mente; macho y hembra, ying y yang. 

Pensemos en eso por un segundo, porque esto es muy importante saberlo. Si quieren 

percibir un mensaje puro, tienen que equilibrar su corazón y su mente. La mente es el 

aspecto masculino, todos tenemos aspectos masculinos y femeninos. La mente es una 

despiadada computadora, sin compasión que simplemente decide, ya saben, ella critica y 

pone todo en archivos, es la parte masculina.  El corazón esta es la parte femenina, la 

misericordia, la compasión, el amor, donde se lleva la espiritualidad. Swami siempre dijo 

que ellas tienen el poder y Nosotros solo necesitamos mucho más trabajo. Pero si equilibras 

el corazón y la mente juntos para que tengas la cantidad de compasión, misericordia y amor 

con las maravillosas cualidades que nos ha dado para entender, aprender y evolucionar, 

entonces Él puede obrar en nosotros. 

Les aseguro que Leonardo Da Vinci tenía un completo y perfecto equilibrio entre corazón y 

mente, porque sus creaciones eran divinas. Chopin o todos las grandes personalidades que  

nombrar, pero también a un pordiosero de la calle que está tocando su pequeño tambor y lo 

hace muy bien y suena fabuloso, puede hacerlo porque está sintonizado con su naturaleza 

superior. Eso sólo se puede alcanzar si equilibran su corazón y su mente, entonces, su 

Gracia fluirá a través de ustedes a la perfección. Nunca he tenido un pensamiento original 

en mi vida, pero cuando el corazón y la mente están equilibrados, Él puede usarme. Estoy 

rogándole para que Él me use ahora, asi equilibrar mi mente y corazón tanto como sea 

posible, para poder compartir esto, a pesar de que es algo que quizás nunca hayan 

considerado o escuchado, pero eso lo que son. Este es un mensaje muy importante, en este 

divino, extraño y maravilloso objeto con 1008 reflejos de los 1008 nombres de Dios. 

Voy a dejar a mi amigo “el futuro” pararse en la puerta, por si quieren ver estas cosas antes 

de retirarse, son más que bienvenidos. 



Swami salió varios años antes de dejar el cuerpo, lo cual no es nada y está sentado en esa 

silla, lo siento y lo veo en su cuerpo de luz. Vayamos a eso ahora. Lo voy a decir de todos 

modos, vino a mí y dijo que recientemente se mudó para Mudenahalli:  ̶ Ven a visítame allí, 

estoy en el cuerpo de luz  ̶ . ¿Ven? todos somos un cuerpo de luz. 

Swami también era un hombre Dios, por lo que el aspecto de ser humano lo proyecta con un 

cuerpo de luz. Dijo que iba a cumplir su misión hasta los 96 años. Me dijo: Tigrett, mi 

cuerpo se estaba deteriorando, era inútil, me tenia que ir, estoy en el cuerpo de luz ahora, 

pero voy a continuar con mi misión como prometí hasta los 96 años ̶ . Eso es lo que está 

haciendo, esta más activo en el trabajo en los últimos dos años, que lo hizo en los últimos 

cuatro años cuando estuvo enfermo, antes de dejar el cuerpo y apenas está comenzando. 

Está trabajando más duro y más rápido como nunca antes lo había hecho. Lo he estado 

observando como un halcón desde que tenía 24 años y estoy maravillado de las cosas que 

Él  puede hacer. 

Hoy le comente al doctor Prasad (quién fué en realidad un Rishi en una vida pasada, quien 

esta con Swami desde los 19 años y es una gran alma sin título), que hay dos tipos de 

mundo que tienen que entender: un Sai pre-samadhi, donde todos ustedes creen que se ha 

ido a algún lugar,  que ya no está disponible para ustedes, y el Sai pos- samadhi, donde 

reside en el cuerpo de luz.  Él dijo:  ̶ después del año 96, tomaré otra forma ̶ . De esto se 

trata todo. Lean su propia cultura, lean su propio misticismo. Lo que sucede es que si tratan 

de alcanzar el Nirvana primero bájense de la rueda de los nacimientos y muertes, y 

finalmente se fusionarán con la conciencia divina. Bájense de la rueda ¿Correcto? Eso es lo 

que Él va a hacer, Él va a tomar otra forma ahora. No es asunto mío, excepto solo creer y 

creer sin cuestionar. Él dijo que todos ustedes eran seres divinos, créanlo; Él dijo que todos 

somos uno, créanlo; dijo que todos son Dios, créanlo.  Cuando eliges lo que quieres creer y 

lo que no quieres creer, lo que pueden creer y lo qué no pueden creer, lo que no puedes 

concebir y lo que obtienes,  no se limiten. Esta es una fiesta de cumpleaños, realmente lo es 

y es espectacular. Esta es una fiesta de cumpleaños entre el Sai pre-samadhi y el Sai pos-

samadhi y Él está sentado en su silla y tiene el pastel y el helado de cumpleaños que son 

ustedes, es asombroso. Tres años antes que Él Dejara el cuerpo, salió y dio un discurso y 

estaba muy emocionado. Muchos de ustedes lo vieron y se sintieron muy perturbados, 

debido al amor en sus corazones al ver su situación de desmejora, así es la vida, y por otro 

lado verlo emocionado, verlo llorar, era extremadamente sensible como el aspecto humano. 

¿Saben? Si hablaba de Krisna empezaba a llorar, si hablaban de la escuela empezaba a 

llorar, Él sabía que estaba en retirada y se ponía muy sentimental, Él sabía se iba y no podía 

decírlo, no era parte del plan, a mi sí me lo dijo. 

Di un discurso en Dallas en 2009 y pensé que iba a ser apedreado por los devotos Sai la 

próxima vez que entrara al Ashram donde dije que planeaba ir. Todos se  enfadaron al ver 

que Él era tal como ustedes. Que es exactamente lo que ustedes son, ustedes son. Tu mano 

eres tú. 

Él comenzó a llorar y alejaron las cámaras. No debian dejar que nadie lo viera llorar y  que 

estaba emocionado, fue hermoso. Me encantó, me encantó mi maestro, tan valiente e 

intrépido, que frente a sus devotos se ponía sentimental y lloraba por ustedes y para 

ustedes. Podemos ver la falibilidad que es parte de la condición humana, que es solo 



temporal, pero el cuerpo de luz es para siempre, es lo que nunca ha nacido y lo que nunca 

muere. 

Dio un discurso acerca de Shirdi Baba, esto puede ser difícil de entender, pero está en el 

misticismo y me perdí en todas esas religiones. Totalmente en esta Edad Oscura, donde en 

todo el misticismo, todo el conocimiento esotérico ha desaparecido. Nadie lo sabe. Es algo 

que no encuentras en un libro, es algo que el maestro tiene que enseñarte, de lo contrario, 

no lo entenderías, no se transmite estas cosas, pero hay algo que es bien conocido por 

aquellos que estudian el misticismo, llamado Registros Akáshicos. Este es un registro de 

todo lo que ha sucedido en el pasado, en el presente y en el futuro, y no solo en esta 

dimensión, sino en todas las dimensiones. Cuando uno se convierte en un ser realizado o se 

fusiona con su verdadera personalidad, como Swami, se obtienen ciertos poderes o siddhis 

y también obtiene acceso a estos registros. Así que cuando Él refiere que Jesús dijo esto, 

estaba diciendo la verdad, eso es exactamente lo mismo cuando repetia lo que Rama dijo. 

Él estaba leyendo los registros y cuando los miró, El vio todas tus vidas pasadas, vio todo 

tu karma, tu vida presente y todo tu futuro. Así que cuando Él se relacionaba con ustedes su 

interacción fue desde esa perspectiva y era una bendición, era una enseñanza y Él podría 

venir en un sueño o en una lectura o en una chispa que salta podrías  ver el cuerpo o la 

forma, o algo que alguien más dice, El viene de muchas maneras misteriosas; no tienes que 

ir a hablar con El, ya que usa cualquier cosa para comunicarse. 

Veo algunos bostezos por ahí, así que voy tratar de resumirlo bastante rápido. Él dio un 

discurso, un discurso sobre Shirdi Baba con Lakshmibai, una famosa devota cercana a 

Shirdi. (Estuve llorando todo el tiempo que Él estuvo dando este mensaje) Él le dio unas 

monedas a ella que representaban valores de poder, un mensaje, una enseñanza, lo que 

fuera. Swami materializó dos de estas monedas y luego las regresó. Cuando concluyó el 

discurso me llamó y me dio 5 monedas con exactamente las mismas fechas, con el rey 

Jorge en ellas y me dio las 5 monedas de oro y me dijo:  ̶Ese extraño hombre que está de 

pie frente a ti ahora es Jorge ̶. Dos de las monedas eran diferentes, en lugar de tener al rey 

Jorge tenían la reina Isabel,  me señaló que me fijara en la fecha de la moneda, era 1974,  ̶ 

este es el año en que te conocí ̶ . Aquí están las monedas. Hubo un testigo, en realidad, se 

casará en breve en Chennai.  Tomó las monedas de esta forma y las puso justo en frente de 

mis ojos y dijo:  ̶ Este es nuestro secreto, este es nuestro secreto ̶ . Dijo que representaban 

los cinco valores y los repitió verdad, amor, paz, etc. Pero este asunto de este nuestro 

secreto, me llevó 3 años entenderlo, hasta que finalmente se me cae una moneda, se me cae 

la moneda de oro, ocurrió hace seis semanas. Hace seis semanas, después de tres años con 

todo este conocimiento esotérico y pero antes no era el momento, pero ahora de repente se 

reveló el secreto, “El secreto, el secreto, el secreto”. El secreto es todo lo que necesitas 

saber, estas no son 5 monedas y los cinco valores no son conceptos intelectuales, es 

energía, como lo es todo. Este señor sabe de física y la primera ley de la física es “Para 

cada acción hay una reacción igual” el equivalente de esta ley en Metafísica es “Para cada 

acción hay una reacción igual y la llamamos karma”. La segunda ley de la energía física 

dice “La energía nunca muere” y para la metafísica es igual “La energía nunca muere”. 

Entonces, ¿A dónde vamos? Si somos energía, si somos el cuerpo de luz, somos energía 

permanente ¿A dónde vamos? No nos disipamos, la física lo ha  probado y sabemos que 

funcionamos con energía, por lo que esto realmente representa energía, es una cosa 

interesante la física de la energía y un buen doctor puede explicarles. Toda energía, 



electricidad, como quieras llamarlo tiene una polaridad, una positiva y una negativa. Toda 

la conciencia divina está hecha de energía. Todo es energía y tiene una polaridad, un polo 

positivo y otro negativo, esa es la naturaleza de la energía, incluso en el nivel esotérico. 

Dios no interfiere con tu libre albedrío y no puede por su primera ley. Puedes hacer con esta 

energía lo que tú quieras, puedes ir al lado negativo y ser malvado, puedes ser envidioso, 

puedes estar celoso, puedes estar enojado y puedes ser lujurioso, puedes ser todas estas 

cosas con este campo de energía, tú decides, es todo tuyo; podemos ir al lado positivo y ahí 

puedes obtener amor ¿Cuál es el lado contrario del amor? Odio, eso que está del otro lado 

¿Que es lo opuesto al polo positivo de la verdad?  Falsedad, mentiras, engaños. Puedes ir al 

lado positivo de la rectitud, del actuar correcto, del hablar bien. Puedes ir y usar el otro lado 

si quieres y hacer cosas malas y ser tortuoso o lo que sea, tú decides, es tu karma, es tu 

rueda, haz lo que quieras. Esas 5 monedas representan la energía, esta es realmente la 

verdadera definición de la “Conciencia Divina”. Imaginen un huevo y la conciencia divina 

es todo en todas las dimensiones, este mundo, los planetas, el universo y estamos todos 

dentro del huevo, todos somos parte de esa energía, estamos hechos de energía. Lo que 

nunca ha nacido nunca muere, nunca hemos nacido y nunca morimos, nos transformamos. 

El mensaje que he venido a darles es un mensaje Esotérico y puede que a algunos no les 

guste, puede ser que no lo entiendan, pero ya está escrito en su ADN espiritual aun si es su 

primera vida. ¿Creen que han estado expuesto a estas cosas en alguna parte? Está escrito en 

su ADN espiritual y lo llevan con ustedes a medida que crecen y aprenden lentamente de 

vida en vida. 

Tengo un par de cosas locas que voy a contarles. Es gracioso que un día Swami me haya 

dado este Lakshmi de oro macizo, y estaba uno de los sus estudiantes. El era en realidad un 

contador del Central Trust que cantaba los Vedas. Swami le había pedido que me tradujera 

el Sri Suktam, las primeros 15 estrofas. Me hizo entrar con el chico, me dio la traducción y 

el Lakshmi y dijo:  ̶ tenía hacértelo traducir al inglés porque tú nunca lo hubieses traducido 

correctamente el sánscrito, nunca lo hubieses acertado ̶ . Él me dio este Lakshmi y pense yo 

no quiero este Lakshmi, bonito regalo pero no lo quiero, no creo en Lakshmi, cual es el 

significado la diosa de la riqueza y el poder, como es que leer estos tres Suktam me da 

elefantes, otorga riqueza, seguidores, me da fama y no me faltaran productos en mi casa, 

elefantes y carruajes... He pasado por esto, no quiero ninguna de estas cosas. No lo 

entiendo, no me gusta Lakshmi. Todo el mundo quiere estas cosas que yo ya he superado y 

que no necesito. ¿Por qué me das esto? ¿Por qué me hace recitar este Suktam todos los 

días? Y me quedé atascado en el quinto verso y eso me estaba volviendo loco. Me dijo:  ̶ 

Todos los dioses viene de los pies de Sri Lakshmi ̶ . Yo le pregunte:  ̶ ¿Qué demonios tiene 

ella que incluso los dioses de las otras dimensiones, los cuales he conocido, no tienen? 

¿Qué es? ̶ . El me dijo:  ̶ Entiende que esta es la diosa, la mayor posesión que puedas tener 

en cualquier dimensión, en cualquier forma, en cualquier momento y ella es la diosa que 

otorga la paz mental. La mayor posesión que puedas tener en esta vida o cualquier otra. 

Todos los Dioses quienes se alimentan de los pies de la Diosa obtenen Paz mental. Ella 

tiene lo más preciado. 

Me llamó cuando estábamos haciendo el hospital… (Pausa en la grabación) 



En 2019, un año antes de planificar el Hospital, fui a él y le pregunte:  ̶ Swami, ¿Vamos a 

tener como un cuarto o ala para todas las ciencias esotéricas y todos los grandes sistemas de 

curación y todos los sistemas antiguos? ̶ , y dijo:  ̶ Oh, sí, vendrán millones, será increíble ̶ . 

Me puso a cargo de todo el edificio del hospital, me dejó solo con el dinero. Ya había 

tratado con L&T, también con Hospital Corp of America que construyen y planifican 

hospitales, y también con el Doctor Keith Critchlow, de quien por cierto, Swami dijo que su 

tercer ojo estaba abierto, el descubrió uno de los tres aspectos, de las tres formas en que 

Dios realmente entra en esta dimensión, el sonido; por eso tenemos mantras, por eso 

tenemos oraciones, por eso tenemos luz, quien da vida y la geometría. Sí, geometría 

recientemente redescubierta por Keith Critchlow, quien enseña en la Escuela de 

Arquitectura “Prince of Wales” y descubrió que hay una forma geométrica de la divinidad. 

Si observan los Tangkas que tienen todos los templos budistas tibetanos, podrán ver la 

geometría en ellos, lo mismo que en los símbolos del Islam, todo se basa en estos patrones 

geométricos; todo es geometría y ahora ese secreto ha sido está redescubrierto. Bueno, 

llegamos al Hospital y estaba lleno y le pregunte a Swami:  ̶ ¿Qué hay del ala para lo 

metafísico, esotérico, ya sabes, lo científico de la sabiduría antigua para curar? ̶ , y dijo: 

 ̶Espera ̶ . !Oh dios, yo sé lo que eso significa… 

Despues de 17 años me llamó para decirme:  ̶ ¿Estás listo para construir la escuela espiritual 

Tigrett? ̶ , y respondi:  ̶Sí, señor ̶ , soy del sur y me criaron para responder “sí señor, sí 

señora, no señor, no señora”. Así le dije:  ̶ sí señor, sí señor. Todo lo que quiera señor, sí 

señor ̶ . Entonces me dio… Dijo:  ̶ esto es un regalo, te estoy dando un regalo para la 

venidera nueva era. Eso vendrá a ayudar a la gente porque maya, que ahora es tan poderosa, 

es casi que imposible emprender el viaje interior. Ahí es donde está todo, todo el oro y toda 

plata.  Creemos que está fuera, pero ahora el maya está al máximo, distrae tanto que es casi 

imposible inicial este viaje ̶ . Sabemos que en esta época el maya ha disminuido cierto 

grado, por lo que debemos aprovechar la oportunidad para tomar este viaje interior que es 

el único camino a seguir. En ese mismo lugar me dijo:  ̶ voy a ayudar a las personas de todo 

el mundo, los voy a ayudar en este nuevo camino que estan iniciando en la  nueva era, la 

cual llegará pronto ̶ . Me dio todos los planos del lugar y me comentó todo al respecto. Es la 

cosa más asombrosa, porque Dios confió todo esto en mí, solo El sabrá. Me dio el nombre. 

Todo sucedió en un día. Contaré rápidamente cuando me dijo que ya era hora de hacerlo, 

que íbamos a hacerlo, ¡y fue siete todo el día! Ese dia salgo y me siento para el darshan de 

la mañana y justo a mi lado hay un chico hablando con otro y él le dice:  ̶ ¿sabes? es 

asombroso que las estrellas estén alineadas de cierta manera y todos están en Tirupathi.  

Hay 400.000 personas en la séptima colina detrás de Tirupathi, allí vive un Dios en la 

séptima colina. !Guao¡ hay un 7/7 todo el día. Me pregunto qué va a pasar a continuación ̶ . 

Salgo al pueblo y un tipo viene corriendo hacia mí, él sabe que me gusta todo este asunto 

esotérico, y me dice:  ̶ Tienes que creer esto, en la crónicas del Deccan, hay una imagen de 

este enorme edificio y dice que esta cosa es una nueva máquina metafísica y lo titula “El 

Sun Center expone el poder místico del número 7” ̶ . Regrese a mi habitación y alguien 

llama a mi puerta. 

Era una persona mayor que apenas habla inglés y dijo:  ̶ se supone que debo darte esto, te 

he estado buscando durante días. Por favor tome esto. Tengo que tomar mi autobús ̶ . Y me 

da un libro del gran Maestro Saint Germain, que es uno de los Maestros ascendidos y se 

llama el 7º Rayo. Esto es increíble, estoy descansando y como un mantra, viene a mi cabeza 



un nombre, tenía una entrevista con Él esa tarde, escribo ese nombre en un papel y pensé 

“¿así es como quieres que llame a este lugar?, y El me respondió:  ̶Si “La Posada Mística 

del 7º. Rayo”, Es un comando divino, ¿qué elección tienes? 

Más tarde esa noche, estaba sentado en mi habitación y decido llamar al Doctor Critchlow y 

le digo:  ̶ Profesor, ¿cómo está? ̶ , hacía tiempo que no hablaba con él  ̶ has estado dando 

charlas por toda Europa,¿Cuál es el tema de tus conferencias? El respondió:  ̶ he hablado 

sobre el número 7  ̶ . Le explique lo que Swami habia dicho. Siete todo el día. Eso debe ser 

7/7 y solo han habido seis de ellos. Eran las 10:00 en punto, así que pensé “Engañe a 

Swami y me salí con la mía, no obtuve 7/7 todo el día” y mi amiga Crystal dice:  ̶ hoy es 7-

7-77 ̶ . 

Por lo tanto, fui e hice lo que Swami me indicó. Me fui a Viena, explique los detalles de su 

partida física, les explique a todos que Swami me había dado un regalo para todos. Yo había 

hecho un pequeño video que El me pidió que hiciera, donde se muestra que vendrá en el 

futuro, ese es su regalo, un regalo para la gente joven, para la gente que yo soy responsable 

o tal vez que ellos son responsables por ustedes. Los maestros se convertirán en estudiantes  

y ¿exactamente qué significa esto? Él dijo:  ̶ Quiero dar esperanzas a los jóvenes de que hay 

una luz al final del túnel, aunque ellos no la están viendo ̶ . Este mundo es una loquera, 

como se ha supuesto, ¿saben porque? tienen que sacar toda la mala energía, extraerla del 

todo ahora mismo, porque esta no debe ir a la nueva era, si es así dañará todo. 

Esta es la razón por la que nosotros estamos teniendo estas experiencias, El ha traído  almas 

particulares que tienen la fortaleza para soportar y seguir sus enseñanzas, así es damas y 

caballeros.  Si quieren ver el video y subirlo al Internet, hay alguien por ahí que tiene una 

copia que subió y el enlace oficial es este: www.mysticinnofthe7thray.com, allí verán su 

origen y como sucedió todo y observaran que tan maravilloso es el maestro y como El 

todavía está aquí. Son grandes tiempos y va a perdurar por mucho tiempo, muchas vidas 

por venir haciendo su deber, haciendo su trabajo el cual es traernos a la realidad y la paz, a 

reconocer nuestra propia identidad para podernos librar de la rueda de nacimientos y 

muertes, el amor lo es todo. 

Con esto concluiré mi pequeña charla, espero que con la aprobación de Swami. No piensen 

ni por un segundo que Él no está en su cuerpo de luz, sería un error muy grande, una 

pérdida de tiempo, si no lo entienden está bien, tengan fe, tengan mucha fe. Él les ha 

enseñado tanto, no lo desechen. Estancarse en su forma y en sus milagros es una tontería, 

hay tantos devotos estancados en la forma, así es, esa definición de que no soy Dios y allá 

esta Dios, los milagros, la vela del pastel, El tiene que ser Dios o que El ha creado esto y 

aquello, y no van más lejos de esto… 

Están aquí con dos opciones, pueden evolucionar o pueden estancarse, o están aquí para 

quedarse donde están. Esta es una fiesta de cumpleaños, es su fiesta, trayendo la pre-

energía de su forma y la pos-energía de su forma, y el trabajo que está haciendo a una 

velocidad tremenda, de hecho, a la velocidad de la luz. 



Esta es una fiesta de cumpleaños, nadie tomo en serio a Muddenahalli, me siento tan 

honrado de ver que ustedes han superado todo esto, ustedes son todos hermanos y hermanas 

y El está con ustedes, ustedes son El. 

Hay mucho trabajo por hacer, no se queden sentados teniendo pensamientos negativos, que 

no me gusta esto, que él dijo esto y aquello, de política por acá, y que él dijo esto y le temo 

a él…bla bla, asi no están sirviendo a nadie sino a su ego, y su ego no quiere que crean que 

hay una vida espiritual, que hay un cuerpo de luz o algo más. El ego tiene poder pero este 

muere con el cuerpo, hasta entonces él tiene 5 de sus mejores amigos, los 5 sentidos, a 

quien domina completamente. Cuando se despiertan por la mañana y pueden ver, tocar, 

probar, oler, los 5 sentidos, se convencen que son mente y cuerpo y nada más. Por eso es 

importante que cuando despiertan hagan algo de meditación, cantos, oraciones o cualquier 

cosa que hagan, que los ponga en contacto todo el día con su verdadera identidad, y puedan 

hacer servicio adecuadamente con su propia existencia o con todas las demás existencias, 

las cuales son infinitas, 6.000 millones, en el último censo. 

Fue un honor, espero no haber ofendido a nadie, espero que por lo menos una persona acá 

haya empezado a entender, estoy tan bendecido y no solo en esta vida, hemos estado juntos 

en muchas vidas anteriormente, así que 15 años de soledad, de ser ignorado, fue lo que me 

enseñó lo sin forma, enviándome lejos con un yogui, a descubrir todas esas cosas que ni 

puedo explicár, porque no lo entenderían a menos que tengan la experiencia, es como un 

cuento de hadas. 

No tengo alternativas, El me trajo acá, me pidió que les contara esto, que les mostrara estas 

cosas y los haciera entender que son energía. Solo recuerden que todo es energía, todo, El 

lo sabe, lo sabe desde la física como ciencia probada pero también desde la metafísica, son 

ciencias idénticas, una es esotérica y la otra dimensional. Dios es una polaridad de energía, 

dinámica con increíble poder de la cual somos parte, con dos polos positivo y negativo. 

Pueden usar el polo positivo de estas 5 monedas. 

Me encanta, El nunca para de enseñarme, ahora tengo 65 años y El está sacándome a la luz 

casi a diario, este es nuestro secreto, lo descubrí tres años después, justo a tiempo para 

compartirlo con ustedes, sus seres amados. 

Bendiciones para todos y gracias Swami por permitirme venir acá. 

Moderador: Gracias al Dr. Isaac Tigrett por esas iluminadoras palabras. Oramos a 

Bhagavan para que nos permita entender la verdad en que El vivió y que de la que siempre 

nos habló. Gracias. 

*** 

Transcripción del audio y revisión: voluntarios de América Latina. 

 


